Le « Mondial » du badmintennis

Le tournoi à Auvelais de cette discipline atypique prend de l'ampleur

e badmintennis est une discipline atypique mêlant badminton et tennis avec l'utilisation de balle en mousse. Cette discipline permet surtout à un quartier d'Auvelais d'organiser un tournoi amical depuis plus de trente ans avec plus de 500 rencontres programmées pour cette édition 2018.

Fondé en 1983, le badmintennis est une discipline inédite. « Le créateur est un joueur de tennis Philippe Duchêne qui a imaginé ce sport durant l'été en y jouant sur la plage durant ses vacances», explique la coordinatrice du tournoi Anne Rasneur. « Il se dispute sur un terrain avec un format de badminton mais ce sont des raquettes de tennis qui sont utilisées avec des balles en mousse. Un bon joueur de badmintennis est adroit à la volée. possède un excellent toucher de balle alors qu'être grand peut s'avérer précieux.»

Un premier tournoi s'est déroulé à Auvelais. « À nos débuts, ce sont les habitants du quartier des Ternes qui étaient les principaux participants. Au fil des éditions, nous avons accueilli de plus en plus de monde sans perdre nos principes puisque tout reste purement amical. Des tennismen, des pongistes et même des cyclistes sont régulièrement présents. Exceptés des coupes, des médailles et des tee-shirts, aucune autre récompense n'est prévue et tout se déroule dans la bonne humeur. D'année en année, les bénéfices sont utilisés pour l'amélioration des conditions de jeu ou de l'infrastructure globale. Concrètement et pour cette semaine, nous avons notamment investi dans des gobelets réutilisables pour éviter de trop nombreux déchets. »



Et les chiffres pour 2018 sont assez impressionnants. « De ce mercredi jusqu'au dimanche,

« Entre 150 et 200 joueurs seront de la partie et certains s'alignent dans plusieurs tableaux »

plus de 500 rencontres seront dis-

putées sur nos sept terrains alors qu'un grand chapiteau est dressé pour accueillir le public. Les premiers tours se déroulent en un set unique de quinze points puis deux sets gagnants sont prévus par la suite. Plusieurs catégories sont proposées avec les juniors jusque 13 ans, les dames, les messieurs et les vétérans ayant dépassé la cinquantaine. Entre 150 et 200 joueurs seront de la partie et certains s'alignent dans plusieurs tableaux.»

D'autres animations sont également prévues pour maintenir l'ambiance au top.

« Vendredi dès 20h, un karaoké est mis sur pied. Pour le samedi, un souper paella est programmé. Pour tous les bénévoles, cet événement est une chouette occasion de renouer des liens. En plus de trente ans, certains ont déménagé mais le badmintennis permet de se retrouver. En ce qui concerne l'avenir de notre manifestation, il s'annonce prometteur puisque des jeunes ont intégré l'équipe dirigeante dont notre actuel président Jérôme Jeanmart.»